
Stv. Dr. Redeker erläuterte, mit der Anfrage habe sich die SPD-Fraktion nach Bauzeit und 
Bauablauf der für die nächsten Jahre geplanten Großbaustellen und den aktuellen 
Überlegungen der Verwaltung zum Baustellenmanagement erkundigt. Die Verwaltung habe 
hierzu auch eine schriftliche Stellungnahme abgegeben. Leider beinhalte diese keine konkreten 
Maßnahmen. Er bat die Verwaltung, hierzu noch ergänzende Angaben zu machen. 
 
Herr Seelbach, Leiter der Stabsstelle für Koordination in Bonn, erklärte, die Verwaltung befinde 
sich im kontinuierlichen Austausch mit Straßen.NRW  und beteilige sich auch am Dialogforum 
„bonnbewegt“. Sobald sich Maßnahmen konkretisiert haben, werde die Politik selbstverständlich 
informiert. Er gehe davon aus, dass in der 2. Jahreshälfte im Ausschuss weiter berichtet werden 
könne. 
 


